



Spendenaufruf



Die Menschen im Libanon brauchen Ihre Hilfe

Der Krieg zwischen Israel und der Hisbollah im Libanon hat zu einer unvorstellbaren Eskalation geführt.

Nicht nur der Süden des Landes ist unter Dauerbeschuss, auch südliche Stadtteile Beiruts, Orte der Bekaa-Ebene und Gebiete nördlich von Byblos werden ständig bombardiert. Schwerste Bombardierungen finden in der Zwischenzeit in der Nacht statt, Menschen aus den betroffenen Stadtteilen verlassen panisch ihre Häuser. Hunderttausende Menschen sind auf der Flucht vor den Kämpfen. Tausende Verletzte und hunderte Tote zählt das Gesundheitsministerium.

Eine Sozialarbeiterin aus dem palästinensischen Flüchtlingslager Bourj el Barajneh schreibt uns: „Alle Leute schlafen auf der Straße, die Kinder weinen, die Überlebenden können kaum atmen wegen der durch die Bomben verursachten Staubwolken.“ Alle staatlichen Schulen, viele Moscheen und Kirchen werden den Flüchtlingen als Unterkünfte zur Verfügung gestellt. Auch Privatleute bieten Unterschlupf an, sofern es ihnen möglich ist.

Allein in dem Dorf Wardaniyeh (2.800 Einw.) sind über 5.000 Flüchtlinge untergebracht. Die NGO Dar Assalam bietet in ihrem Haus zurzeit über 100 Personen Unterkunft.

Der Verein „Frieden und kultureller Austausch – Libanon e.V.“ (www.frieden-libanon.de), Partnerorganisation der lib. NGO Dar Assalam in Wardaniyeh, sammelt unter dem Stichwort „Nothilfe Libanon“ Spenden für die Menschen, die durch den jetzigen Krieg in Not geraten sind.

Wir danken für Ihre Spende

Frieden und kultureller Austausch – Libanon e.V.

IBAN: DE54 6001 0070 0974 2337 01

BIC: PBNKDEFF (Postbank)

Stichwort: Nothilfe Libanon

Bitte geben Sie auf dem Überweisungsträger ihren vollständigen Namen (Vor- und Nachname) sowie Adresse an, damit wir eine Spendenbescheinigung ausstellen können. Oder übermitteln Sie uns Ihre Daten per Mail: uwe.weltzien@frieden-libanon.de

V.i.S.d.P.: Uwe Weltzien (1.Vors. Frieden und kultureller Austausch-Libanon e.V.), Otto-Nagel-Allee 4, 15738 Zeuthen